

Embrach, 28. September 2011

Immer wieder freuen wir uns bei unserem „Tag der Völker“ in Embrach auf die Tänze der polnischen Gruppe „Piast“. In den letzten 10 Jahren waren sie sechsmal bei unserem multikulturellen Fest Ende September zu Gast – mit melancholischen und mit temperamentvollen/rassigen Tänzen. Eine ganz tolle Wirkung erzielen sie bei ihren Auftritten durch die Präzision der Darbietung und die eindrucksvollen, farbenfrohen Trachten.

Auf jeden Fall ein Vergnügen!

*Hännes Broich, Gemeindeleiter
Pfarrei St. Petrus Embrachertal*